AUS DEM PRESBYTERIUM

Nach 10-jähriger Tätigkeit als Kirchmeisterin hat Sybill Bauch ihr Amt aus gesundheitlichen Gründen niedergelegt. Zuletzt war sie Baukirchmeisterin und davor stellvertretende sowie Finanzkirchmeisterin. Das Presbyterium hat Frau Bauch für ihre langjährige



Tätigkeit in diesen Ämtern gedankt. Mit großem Einsatz hat sie sich engagiert und viel Zeit und Energie zum Wohle der Gemeinde geopfert. Sie bleibt der Gemeindeleitung als Presbyterin erhalten. In das Amt des Baukirchmeisters wurde Erich Güttler gewählt, als stellvertretende Kirchmeisterin Erika Böhnke. Gute Wünsche begleiten die beiden in ihren neuen Aufgaben.

Zu Beginn einer jeden Sitzung befasst sich das Presbyterium mit besonderen Themen aus dem Bereich der kirchlichen Arbeit, so zuletzt mit der Jugendarbeit in unserer Gemeinde und der finanziellen Situation. Weiteres ist geplant, so z.B. künstlerische Ausgestaltung des neuen Gemeindezentrums (Kirchenfenster u.a.), Besuch im Hromadkahaus Zweifall, Haushaltsplanung 1999, Kirchenmusik.